

RIYO★柏

令和6年7月吉日 発行者 上谷真一
編集 上谷朝子

第68回 関東甲信越理容競技大会

令和6年6月11日（火）に東京都組合の実行により大田区産業プラザ pio で行われました。
朝から快晴に恵まれ、最高気温が30℃に迫る夏日に1都9県の出場選手により熱戦が繰り広げられました。
柏支部は、SOL HAIR から朝倉健太選手が第3部「Hair Creation2024 ラ・ソアー」（22名が出場）
そのうち敢闘賞（4位）と素晴らしい成績を収めました。（パチパチパチパチ👏かっこよかったあ〜）
朝倉健太選手は、最初の後頭部刈り上げ部分に最後の最後本当選手の中で一番最後まで時間をかけて
拘りなんか感動しました。

〜〜インタビューしちゃいました。〜〜

上谷：：関東甲信越大会に向けてどんな気持ちで臨みましたか？



朝倉くん:先生方、オーナー、コーチの方々、お客様だったり支えてくれる人達に恩返しの気持ちを込めて臨みました。

上谷:当日朝目覚めての気持ち

朝倉くん:緊張してるけど、やってやるって気持ち

上谷:いつから練習？

朝倉くん:基本年中...気持ちを切らさず、営業後、休日ほぼどちらも(楽しんで、趣味感覚で大変と思ったことない)

上谷:小林さん(オーナー)から言われた事

朝倉くん:技術の事もそうだけど、技術の事だけじゃだめで自分のこともしっかり整える。そのうえで賞を取った時初めて人に認められ称賛される。とオーナーから指導。その指導を心がけてる。

上谷:大会が終わってみて今の気持ち（敢闘賞とってみて）

朝倉くん:オーナーから指導されてることがまだ足りないかな

1つの目標に向けて頑張ってる姿って素敵ですね❤️

柏理容組合を盛り上げてくれてありがとうございます。

皆様に2つの報告と、2つのお願いです。

報告1：県理容組合が役員改正の為、副理事長の選挙が行われ
太田奈津栄氏、竹之内利雄氏が選任されました。

尚、理事長増田稔氏は留任です。

報告2：店舗検査が今年は、**柏中央、南部地区の一部**
(7月から)行われます。

該当店には先月の配布物に入れましたのでご確認ください

お願い1：前配布物でもお伝えしましたが今年のバーベキューは
9月30日(月)です。沢山の皆様と集まって美味しい
物食べましょう(早めに予定表に入れてね😊)

お願い2：県理容組合の情報を個人の携帯から見れます。

是非是非 QR コード

読み取って見て下さい。



@149pvela



@052vpnl0

お名前で、二つに分けまーす
あ〜そ の方は 左の QR コード
た〜わ の方は 右の QR コード



例 安藤さん そえたさんは左
高田さん 渡辺さんは右で
登録してくださ〜い



猫のしゃん

